

Gastfreundlichkeitskolumne



Rolf-Peter Pfaff
Geschäftsführer
pfaffConsulting

Die City Vereinigung Luzern freut sich über ein neues Mitglied

«Rolf-Peter Pfaff, Geschäftsführer der pfaffConsulting GmbH, ist der City Vereinigung Luzern beigetreten. Mit ihm haben wir ein sehr aktives Mitglied gewonnen. Besonders schätzen wir sein Engagement für die Stadt und Region Luzern im Bereich Veranstaltungen, die im Interesse der Bevölkerung und des Tourismus stehen.

Als Initiator organisierte er Ende Mai den 5. Treffpunkt.Gesundheit im Rathaus. Als Marketingexperte ist er mit vielen Branchen vertraut. So hat er als Präsident des «cheese-festivals», ein Verein, der sich für regionale Käsespezialitäten einsetzt, den Event seit 2005 in Luzern etabliert. Es ist seither auch in Bern und Thun zu Gast. Als OK-Mitglied von «Luzern genieusst», 2010, war er für die Konzeption und Kommunikation verantwortlich. 2004 hat er bei «200 Jahre «Wilhelm Tell» von Friedrich Schiller» den Zentralschweizer Event mitgeprägt.

Für die City Vereinigung sind diese Themen willkommen. Denn sie machen unsere Stadt attraktiver und besuchenswerter. Sieht man die strahlenden Gesichter der Besucher des grossen Käsemarktes im Herbst, dann sind das Themen, die sehr stark Freundlichkeit und Gastfreundschaft ausstrahlen. Wir gratulieren Rolf-Peter Pfaff und seinem Team dazu, wünschen weiterhin viel Erfolg und freuen uns, pfaffConsulting zu unseren Mitgliedern zählen zu dürfen.»

Franz Stalder,
Präsident City Vereinigung Luzern



Highlight der Woche

Verleihung des Prix Gala

(pd) Tänzerisch kraftvoll gestaltet sich «Tanz 11: Soap, Crackle, Pop!» auf dem

Johanna Schaub,
Ober, Bass; Fränggi
Hochschule Luzern

tiert die reine
stem Niveau.
rpunkt Volks-
n nicht zwin-
e sollen viel-
inzubringen,
d Musikalität
Daniel Häus-
Andrea Decker

ggis bietet
ein
bepacktes
vom
eres zum
tragungs-
hier: